

Hainstadt Haie treten mit 6 Spieler/-innen bei den hessischen Einzelmeisterschaften an

Am vergangenen Wochenende wurden die Endläufe der Bezirks-Einzelmeisterschaften im zweiten Bezirk des hessischen Kegler- und Bowlingverbandes (HKBV) ausgetragen. An deren Ende dürfen sich 5 Hainstädter*innen auf die Teilnahme an den Vorläufen zur hessischen Einzelmeisterschaft (HEM) freuen.

Fast alle Spieler/-innen die den Endlauf in Friedberg bestritten haben, sind auch für die HEM qualifiziert. 3 Vizemeister des Bezirk 2 stellt der KV Hainstadt, bei den Frauen ist das Sonja Lehr, bei den Junioren Tobias Sinsel und bei den Senioren A Thomas Sinnß. Außerdem konnte Eva-Maria Krammig bei den Seniorinnen den 3. Platz auf dem Treppchen erspielen. Thorsten Herzberger qualifizierte sich als Fünfter bei den Senioren A und bei den Männern konnte Denis Heinemann den sechsten Platz erreichen, der die Qualifikation zu den hessischen Meisterschaften bedeutete.

Rolf Scheuermann der bei den Senioren C antrat, qualifizierte sich nicht für die HEM, er erspielte sich den 8ten Platz.

Bereits im Vorlauf ausgeschieden Andreas Sinsel, Marcel Sinsel und Hans –Günter Sinsel.